

PRESSEMITTEILUNG 367

vom 13.08.2021

Einsatzkräfte der Prignitz zurück aus dem Katastrophengebiet

Am gestrigen Donnerstag war gegen 19.15 Uhr die 2. Einheit aus der Prignitz wohlbehalten vom Einsatz aus Rheinland-Pfalz zurückgekehrt. Sie hatte im Katastrophengebiet bei Aufräumarbeiten geholfen. Insgesamt unterstützen seit 5. August 37 Kameraden der freiwilligen Feuerwehren der Prignitz in zwei Staffeln im Verbund mit dem Land die dringend benötigten Hilfeinsätze im Katastrophengebiet. Ein weiterer Einsatz ist vom Land Brandenburg nicht geplant. Die letzten Kräfte des Landes Brandenburg fahren am 16.08.2021 nach Hause.